

DANKSAGUNG

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, welche wir beim Abschied von unserer lieben

Rosa Gallmann-Deon

erfahren durften.

Besonders danken wir:

- Pfarrer Johannes Bardill und Vikarin Rahel Strassmann für die mitfühlenden und tröstenden Abschiedsworte
- Barbara Grimm und ChristianENZler für die schöne musikalische Umrahmung des Gottesdienstes
- den Pflegerinnen und Pflegern im Haus Tabea Horgen für die fürsorgliche Pflege und liebevolle Begleitung
- für die zahlreichen tröstenden Worte, Karten und die schönen Blumen
- für die Spenden an die Stiftung Humanitas, Horgen
- allen, die Rösli im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Horgen, im März 2019

Die Trauerfamilien